



Les poux sont parmi nous !

Les poux, qui font régulièrement leur apparition dans les écoles, lycées, crèches et maisons relais, causent toujours encore beaucoup de désarroi, de panique et de larmes.

Tout le monde peut attraper des poux. Leur présence n'est pas une question d'hygiène. Les poux de tête ne survivent que sur la tête de l'être humain, et de toutes les têtes, ce sont celles des enfants qu'ils préfèrent.

Dans nos régions, les poux de tête sont sans conséquences pour la santé, à part des infections locales du cuir chevelu qui peuvent survenir suite aux fortes démangeaisons qu'ils provoquent.

Toutefois, les poux se reproduisent rapidement et se transmettent facilement de tête à tête, particulièrement chez les enfants.

Pour éviter la propagation des poux et assurer une prise en charge rapide des enfants touchés, le Ministère de la Santé a développé un Plan d'Action contre les poux, énumérant les démarches à suivre pour mieux pouvoir les contrôler et les éliminer.

Cette action est mise en œuvre grâce aux équipes médico scolaires, en collaboration avec le Ministère de l'Éducation nationale et de la Formation professionnelle, les écoles et lycées, le Ministère de la Famille, les maisons relais et les crèches.

La brochure d'information et les lettres pour parents qui sont disponibles dans les langues française, allemande, portugaise, anglaise et serbo-croate peuvent être téléchargées à partir du Portail Santé en suivant le lien direct: www.poux.public.lu

Communiqué par le ministère de la Santé.

INFORMATION NON DESTINÉE À PUBLICATION:

Contact :

Dr WAGENER Yolande
E-mail : secmedscol@ms.etat.lu
Tél.: (+352) 247-85583